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Sehr geehrte Zwölfaxingerinnen und Zwölfaxinger! 

 

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und mit dem Advent 

kehrt allerorts Ruhe und Besinnlichkeit ein. 

 

 

Sicher haben Sie noch einige Weihnachtsvorbereitungen, wie das Backen der Weihnachtskek-

se, Christbaum besorgen, die letzten Weihnachtseinkäufe tätigen und auch einige der vielen 

Punschstände zu besuchen, vor sich. Danach ist es Zeit etwas durchzuatmen und sich auf die 

Festtage zu freuen. 

Gerne möchte ich Sie in unserer Zeitung über Neuigkeiten in der ÖVP Zwölfaxing informieren. 

Wir konnten neue Mitarbeiter und eine Mitarbeiterin in unserem Team begrüßen. Sie werden 

sich auf den nächsten Seiten unserer Zeitung persönlich vorstellen und ich freue mich, dass sie 

uns bereits bei der Gemeinderatswahl im Jänner 2020 tatkräftig unterstützen werden.  

Auch im Gemeindevorstand hat es eine Änderung gegeben. In der letzten Gemeinderatssitzung 

bin ich als Vorstandsmitglied zurückgetreten. GR Günther Holzer hat dieses Amt übernommen. 

Ich bin sicher, er wird korrekt und zum  Wohle unserer Gemeinde arbeiten. Er wird sich eben-

falls persönlich auf einer der nächsten Seiten vorstellen. Ich selbst bleibe weiter als Gemeinde-

rätin und ÖVP Parteiobfrau tätig. 

Unsere Arbeit als Opposition hat uns alle, glaube ich, nicht wirklich befriedigt, da wir fast keine 

Möglichkeit hatten, eigene oder bei den Plänen der Gemeindeführung mitzuwirken. Tatsachen 

mussten wir als gegeben hinnehmen obgleich wir sehr oft anderer Meinung waren. 

Ich möchte mich an dieser Stelle bei meinem Team für die gute und faire Zusammenarbeit und 

bei den freiwilligen Helfern und Helferinnen für ihre Unterstützung bedanken. 

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest, genießen Sie die ruhi-
gen Augenblicke mit Ihren Lieben und freuen Sie sich auf ein gutes, gesundes und erfolgrei-
ches Neues Jahr. 

 

Mit besten Grüßen 

 

Ulrike Holzer 

Gemeindeparteiobfrau 
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    Sehr geehrte/r Bürgerinnen und Bürger! 

 

Am 26. Jänner entscheiden wir bei der Gemeindewahl, wer in den kommenden fünf Jahren die 

bestimmende Kraft in unserer Heimat ist. Gerade bei dieser Wahl geht es daher noch viel mehr 

als sonst darum, die Entwicklung unmittelbar vor unserer Haustür zu gestalten.  

Ich habe mich entschlossen, die Herausforderung anzunehmen, als Spitzenkandidat der ÖVP 

Zwölfaxing und als Quereinsteiger bei den Gemeinderatswahlen 2020 ins Rennen zu gehen. Er-

lauben Sie mir, Ihnen aber zuerst ein paar Informationen über mich zu liefern: 

Mein Name ist Sebastian Zell, geb. am 29. Juli 1970, verheiratet, eine Tochter.  

Beruflicher Werdegang: Feinmechaniker für professionelle Filmgeräte, B-Matura, SAE Institute 

School of Audio Engineering, Leitender Redakteur beim BMLV. Politik: seit 2011 Mitglied bei der 

Gewerkschaft öffentlicher Dienst (Fraktion Christlicher Gewerkschafterinnen und Gewerkschaf-

ter), seit 2019 Mitglied der ÖVP Zwölfaxing. 

Warum Sie Ihre Stimme bei der Gemeinderatswahl in Zwölfaxing mir geben sollten: 

Dass mehr möglich ist, hat sich in den letzten Jahren mehrfach deutlich gezeigt. Wir müssen und 

werden die Zeichen der Zeit erkennen und die sich unserer Gemeinde bietenden Chancen er-

greifen. 

Aus meiner Sicht gibt es nichts Erfüllenderes, als mit Menschen etwas für die Zukunft zu gestal-

ten. Da die Bürgerinnen und Bürger in Zwölfaxing eine hohe Bereitschaft haben mitzuwirken, um 

etwas zu verändern, bewerbe ich mich in Zwölfaxing um das spannendste Amt, das eine Ge-

meinde zu vergeben hat, den Bürgermeister. 

Ein persönliches Anliegen ist es mir, einen Wechsel des Führungsstils bei der Zusammenarbeit 

zwischen dem Gemeindeamt und den Bürgern der Gemeinde herbeizuführen. Weiters ist für 

mich eine Mitbestimmung und Einbindung der Gemeindebürger, durch Befragung bei Großpro-

jekten und richtungsweisenden Entscheidungen ein wichtiger Punkt. Ich stehe für Sachpolitik und 

möchte mit meinem Team vieles weiterbringen. Zu erwähnen wäre hier, dass wir weiter für die 

schnelle Realisierung der Umfahrungsstraße sind und auch weitere verkehrsberuhigende Maß-

nahmen setzen wollen (z.B. Geschwindigkeitsbeschränkungen, Straßenrückbauten, etc.).  

Probleme, die unseren Gemeindebürgern unter den Fingernägeln brennen und noch in der War-

teschleife hängen, möchte ich voranbringen. Beispielgebend dafür sei nur genannt, dass unsere 

Initiativen „Verkehrskonzept für das gesamte Gemeindegebiet“, „Ausbau der Kinderbetreuung“ 

sowie die „dringend notwendige Renovierung der Volksschule“ wichtig sind und von uns weiter-

hin verfolgt werden.  
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Den Schwerpunktthemen Klimawandel, Ökologie und Umweltschutz als eines der größten Her-

ausforderungen unserer Generation müssen wir uns stellen und mit Innovation und mutigen 

Ideen entgegentreten. Das Thema Umweltschutz ist für mich als Familienvater eine Verpflichtung 

gegenüber der nächsten Generation.  

Unsere Jugend gehört gefördert, besonders das Thema günstiger Wohnraum für junge Men-

schen, die gerade ins Arbeitsleben eingestiegen sind, oder für Jungfamilien, damit sie sich den 

Sprung in die Unabhängigkeit leisten können. 

Einen wesentlichen Rückhalt in allen Lebensbereichen gibt mir meine Familie, allen voran meine 

knapp 8-jährige Tochter und natürlich meine Frau bis hin zu meinen Eltern. Dieser Rückhalt und 

die Unterstützung meiner Familie in dieser Entscheidung gibt mir unglaubliche Kraft und Ausdau-

er, die zweifellos große Herausforderung zu meistern. 

Klar ist aber, dass jetzt die Möglichkeit für eine Veränderung in der Gemeinde besteht. Jetzt gilt 

es, die Weichen zu stellen, um Zwölfaxing weiter nach vorne zu bringen.  

Umsetzen können wir dieses ambitionierte Programm aber nur dann, wenn wir mit entsprechen-

dem Vertrauen ausgestattet werden. Ich bitte Sie daher, geschätzte Mitbürger/innen, einem 

Quereinsteiger durch Ihre Stimme für die ÖVP eine Chance für einen Neubeginn und einer Ver-

änderung in Zwölfaxing zu geben! 

 

 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Sebastian Zell 

Spitzenkandidat der Volkspartei Zwölfaxing 
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Ich bin in Zwölfaxing groß geworden, habe 2018 geheiratet - nicht nur meine Frau, sondern auch 

ihre zwei Kinder. Ich habe diese Verantwortung und auch Herausforderung gerne angenommen 

und würde dies jederzeit wieder tun.  

Mich bezeichnet man gern als Familienmensch, mit allen positiven, wie nicht ganz so positiven 

Seiten. Mit viel Freude und Ungeduld erwarten wir nach dem Jahreswechsel unsere Tochter und 

fünftes Familienmitglied. 

Es gibt keine Probleme, nur Herausforderung und diesen stelle ich mich. 

Meine Stärken liegen im TUN und MACHEN. Mal schauen und warten bin nicht ich. Wir müssen 

nicht perfekt sein, sondern unser Bestes geben. Das ist meine absolute Stärke, immer das   

BESTE geben.  

In meiner Zeit als freiwilliger Sanitäter habe ich gelernt in Stresssituationen einen kühlen Kopf zu 

bewahren, was mir heute noch in vielen Situationen weiterhilft.  

Seit diesem Schuljahr darf ich als Obmann des Elternvereins die Interessen der Kinder und de-

ren Eltern vertreten. Diese Herausforderung habe ich außerhalb der Partei angenommen um ein 

Bindeglied zwischen Eltern und Schule herzustellen. Aber auch um die Kommunikation zwischen 

Schule und Gemeinde zu fördern. In dieser Funktion lasse ich all meine parteipolitischen Ansich-

ten außen vor, da es hier ausschließlich um unsere Kinder geht. 

Die meiste Zeit meines Lebens durfte ich in Zwölfaxing verbringen und hier aufwachsen. Deshalb 

habe ich einen besonderen Bezug zu unserer Gemeinde. Aus diesem Grund und mit viel Über-

zeugung ist es mein Wunsch mich für die Interessen der Bürger/innen in Zwölfaxing und deren 

Anliegen einzusetzen. 

Dies ist allerdings nur möglich, wenn man den Menschen selbst und seine Bedürfnisse in den 

Vordergrund rückt und nicht sein persönliches Vorankommen.  

Es ist mir wichtig die Zusammenarbeit und Gespräche mit allen anderen Parteien zu fördern, wir 

brauchen in Zwölfaxing endlich wieder Politik für uns Zwölfaxinger und nicht nur für das nächste 

Facebook Foto. 

Projekte die nicht ausgereift sind, die bloßen Prestigefaktor genießen und am Ende des Tages 

kein gutes Licht auf Zwölfaxing werfen, müssen nicht sein. Alle Projekte ob klein oder groß, kos-

ten Geld. Geld, dass von uns allen kommt, dieses darf nicht so sorglos verprasst werden. 

Mit besten Grüßen 

Günther Holzer 

Günther Holzer 

29 Jahre alt, verheiratet, bald drei Kinder 

Medizintechniker im Landesklinikum Baden - Mödling 

Seit 29. Oktober geschäftsführender Gemeinderat der 

ÖVP in Zwölfaxing 
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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger! 

Als neues Mitglied im Team der ÖVP, Zwölfaxing und als Kandidat für die Gemeinderatswahl 

2020 erlaube ich mir, mich Ihnen kurz vorzustellen und einige Gedanken zu formulieren: 

Ich wurde am 8. März 1962 in Loimanns bei Litschau geboren und stamme somit aus dem nördli-

chen Waldviertel. Meine Eltern haben dort eine kleine Landwirtschaft betrieben. Ich konnte diese 

nicht fortführen und habe im Jahr 1981 die Handelsakademie in Waidhofen/Thaya absolviert. 

Nach dem achtmonatigen Grundwehrdienst bin ich nach Wien übersiedelt. Hier habe ich bei ei-

ner der größten Speditionen Österreichs, der Firma LKW WALTER zu arbeiten begonnen und 

begleite hier nach fast 38 Dienstjahren eine hohe Führungsfunktion. Ich bin verheiratet und Vater 

von zwei mittlerweile erwachsenen Kindern. Im Jahr 2000 haben meine Familie und ich Zwöl-

faxing als neuen Lebensmittelpunkt und somit als neue Heimat gewählt. 

Der jahrzehntelange „Kampf“ und die Groteske rund um die dringend benötige Ortsumfahrung 

von Zwölfaxing haben mich bewogen, sich der ÖVP, Zwölfaxing anzuschließen. Diese ist immer 

bedingungslos zu dem Projekt gestanden und immer für eine umfassende Information der Bürger 

und Bürgerinnen des Ortes über den Stand der Dinge eingetreten.  

Nach einem, hoffentlich baldigem „grünen Licht“ seitens des OGH und einem Ende der Einsprü-

che und der dadurch verursachten Verzögerungen kann mit der Realisierung der Umfahrung be-

gonnen werden. Die bestehende Verkehrshölle ist schon lange nicht mehr tragbar, auch Mitbe-

wohner welche nicht direkt vom Verkehr betroffen sind, sind es indirekt. Sie selbst, ihre Kinder 

oder Enkel müssen sich früher oder später auch täglich in diese Verkehrshölle einfügen und alle 

leiden unter dem Lärm und den Abgasen.   

Nach der Realisierung der Umfahrung ist die ÖVP, Zwölfaxing weiterhin die Kompetenz für zu-

sätzliche verkehrsberuhigende Maßnahmen in diesem Zusammenhang wie z.B. Straßenrück-

bauten, Geschwindigkeitsbeschränkungen oder weitere LKW Fahrverbote. Weiters möchte ich 

mich auch für verstärkte Geschwindigkeitskontrollen im Ort sowie für die Kontrolle von Fahrver-

boten und eventuellen Mautflüchtlingen mit Schwerpunkt Himberger Straße, Schwechater Straße 

und der Stöckelstraße durch die Exekutive einsetzen. 

Mein Ziel ist unter anderem auch, ein wirkliches Miteinander in der Gemeinde, ein wertschätzen-

der Umgang unter den Mitgliedern des Gemeinderates sowie eine positive und fruchtbare Zu-

sammenarbeit für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger von Zwölfaxing!   

 

Mit besten Grüßen 

Reinhard Hirsch 

Reinhard Hirsch 

57 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder 

Neu im Team der ÖVP Zwölfaxing 
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Ich bin in Wien aufgewachsen, meine Reise ging über Korneuburg nach Zwölfaxing wo ich ein 

Zuhause gefunden habe. Mir wurden zwei wundervolle Kinder geschenkt (zwei Buben im Volks-

schulalter), die mein Leben bunt, ereignisreich, energiegeladen und wundervoll machen. Außer-

dem haben sie mich gelehrt, in stressigen und herausfordernden Situationen, kurz durchzuat-

men, den Blickwinkel zu verändern und nicht aufzugeben. Im Jahr 2018 heiratete ich ein zweites 

Mal und nach dem kommenden Jahreswechsel wird unsere Familie komplettiert durch unsere 

Tochter, die wir alle mit viel Freude und Ungeduld erwarten. 

 

Seit 2008 bin ich im Bundesministerium für Finanzen tätig. In diesen 11 Jahren war ich durchge-

hend mit dem Thema Budget beschäftigt. Nunmehr habe ich mich auf folgende Themenbereiche 

spezialisierte; Haushaltsrecht, Ressortbudget, Controlling und Bundesrechnungsabschluss. Die 

fundierte Ausbildung unserer neuen Mitarbeiter/innen darf ich seit 2019, als Trainer an der Bun-

desfinanzakademie, mitgestalten. 

 

Zu meinen Stärken zähle ich, dass ich ein absoluter Zahlenmensch mit Hausverstand bin. Dies 

kann ich täglich im beruflichen Umfeld unter Beweis stellen. Meine Liebe zum Detail zieht sich 

wie ein roter Faden durch mein gesamtes Leben. Ich habe ein gutes rechtliches Verständnis. 

 

Ich bin der Meinung, dass durch KOMMUNIKATION, EINSICHT, RESPEKT und AKZEPTANZ 

jedes Problem gelöst werden kann.  

 

Leider sehe ich immer öfter, dass genau diese Grundpfeiler des Zusammenlebens kaum vorhan-

den sind.  

 

Ich möchte für die Bürger/innen von Zwölfaxing durch meine Mitarbeit, diese Grundpfeiler wieder 

in den Mittelpunkt rücken. Wir alle zusammen sind Zwölfaxing. 

 
Mein Leitsatz ist „Versprechen halten oder gleich keine machen!“.  
 
 
Mit besten Grüßen 

Marion Holzer-Kirchmayer 

Marion Holzer-Kirchmayer 

34 Jahre alt, verheiratet, bald drei Kinder 

Bundesministerium für Finanzen - Controllerin, Ressort-
budget, Haushaltsrecht und Bundesrechnungsabschluss und 
Trainerin an der Bundesfinanzakademie 
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Stürmischer Genuss am Fluss in ZWÖLFAXING 

Das Spätsommerwetter nützte die VP Zwölfaxing und lud zum 

„Stürmischen Genuss“ in die Stöcklstraße zur Kalten-Gang-Brücke 

hinter dem Floriani Marterl. 

Viele Zwölfaxinger folgten dieser Einladung und genossen nicht nur 

den köstlichen roten und weißen Sturm, sondern auch die Auswahl 

an Aufstrich-Broten oder kleinen süßen Leckereien. 

VP-Gemeindeparteiobfrau Ulrike Holzer und ihr Team freuten sich 

über die zahlreichen Besucher, die gute Stimmung und vor allem die 

vielen guten Gespräche.  
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Gelungenes Sommerfest der ÖVP-Zwölfaxing am 20. Juli 2019 

Das alljährliche Sommerfest für unsere Bürgerinnen und Bürger war wieder ein voller Erfolg.  
Viele Gäste, gutes Essen und eine tolle Stimmung. 

Wir freuen uns schon auf Ihren Besuch im nächsten Jahr! 

Auch die Kinder hatten ihren 
Spaß.  
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Tolles Beisammensein beim Ganslessen der ÖVP-Zwölfaxing 

Alle Jahre wieder gönnte sich die ÖVP 

Zwölfaxing am 16. November ein köst-

liches Gansl im Gasthof 

"Kastaniengarten" in Rannersdorf. 

Zahlreiche Besucher nutzten dieses 

Treffen zum Gedankenaustausch, 

brachten neue Ideen ein und diskutier-

ten über den Alltag in unserer Gemein-

de. 

Nächste Termine: 

14. und 15. Dezember Adventmarkt Zwölfaxing 

18. Dezember   ÖVP-Punsch vor der Eiserei 

10. Jänner   ÖVP-Neujahrspunsch vor der Eiserei 

26. Jänner   Gemeinderatswahlen (in der Schule) 
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Besuchen Sie uns am 

18. Dezember 2019 

ab 17:00 Uhr 

beim Punschstand 

vor der Eiserei 

 

Auf Ihr Kommen freut sich  

das Team der ÖVP Zwölfaxing 


